

lunes 22 de septiembre de 2025

Avenida de Cervantes, 4 Málaga - 29016 - Tlf. 951 92 60 10

El Ayuntamiento ha destinado 30,7 millones de euros a financiar más de 1.600 proyectos en 63 países en tres décadas de ayuda a la Cooperación Internacional al Desarrollo

El Consistorio mantiene su apoyo a iniciativas de ONG a través de la convocatoria anual de subvenciones, dotada con 1.020.000 euros

En este periodo se ha colaborado en la construcción colegios, hospitales y viviendas o en la dotación de infraestructuras de suministro de agua y electricidad en zonas desfavorecidas

Un acto organizado con motivo de estos 30 años de compromiso ha reconocido la labor de entidades sociales y personas que trabajan en este ámbito

[COMUNICADO.pdf](#) 438,03 KB kb [



<https://www.malaga.eu/visorcontenido/ANUDocumentDisplay/178189/COMUNICADO.pdf>]



